



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 553
31 de octubre de 2019

Culmina proyecto en el cantón Pedro Moncayo

Estudiantes de octavo semestre de la carrera de Bioquímica Clínica junto con el coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad de Ciencias Químicas, doctor Walter Remache visitaron la Parroquia de Tocachi, con la finalidad de presentar resultados del "Proyecto Indicadores de Salud en la población de las parroquias rurales del Cantón Pedro Moncayo, Tocachi, Tupigachi, Malchingüí y La Esperanza", ante la presencia de pobladores de la comunidad y representantes de la Universidad Central del Ecuador.

Walter Remache, explicó que el objeto del proyecto implementado, desde el 17 de octubre de 2018, consiste en establecer y desarrollar las alianzas estratégicas entre la Mancomunidad de los Gobiernos Parroquiales del Norte y esta casa de estudios para mejorar la calidad de vida de la población. Según dijo se realizaron varias actividades entre ellas un diagnóstico del estado de salud desde un enfoque preventivo y de promoción en salud. El apoyo de entidades gubernamentales como el Ministerio de Salud complementó los tratamientos y facilitó los medicamentos a la ciudadanía.

Según el coordinador, con los estudiantes de la carrera de Bioquímica Clínica se realizaron análisis clínicos a 2.335 personas que incluye: hematocritos, hemoglobina, glucosa, ácido úrico, urea, creatinina, colesterol, triglicéridos y coproanálisis. Además, se trabajó en implementar buenas prácticas de higiene y salud promovida a los grupos atendidos dentro del proyecto, con esto, se disminuyó de manera notable la parasitosis.

La estudiante Claudia Aguirre compartió sus experiencias y expresó que dentro de su carga horaria en Vinculación con la Sociedad realizó actividades como: planificación de higiene y limpieza con los adultos mayores, recolección, etiquetado y empaque de muestras dactilares para detección de coliformes, educación sobre lavado de los alimentos al personal de la cocina, previo a su preparación, entre otros.

La directora de carrera Walkyrie Aguilar, expresó que los estudiantes no solo fortalecen sus conocimientos y aprendizaje, sino que también palpan y valoran la realidad de las comunidades rurales. **D.V.S.**

